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          Объектом исследования является кафе быстрого обслуживания «Veggie Box». 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ действующего предприятия и разработка бизнес-плана по его расширению. 
В первой главе рассмотрены основные положения и назначение бизнес-плана.
Во второй главе представлено описание действующего предприятия, сделан анализ внешней и внутренней среды предприятия, представлены технико-экономические показатели и показатели финансово-хозяйственной деятельности предприятия.
В третьей главе был разработан бизнес-план предприятия общественного питания.
Сделан прогноз прибылей и убытков на 2 года и рассчитана экономическая эффективность проекта.
Реализация проекта приведет к увеличению прибыли предприятия.
        

        
          The object of the research is the fast-food cafe “Veggie Box”.
The purpose of the final qualifying work is the analysis of the ex-isting enterprise and the development of a business plan for its expansion.
The first chapter describes the main provisions and the appoint-ment of a business plan.
The second chapter presents a description of the existing enter-prise, analyzes the external and internal environment of the enterprise, pre-sents technical and economic indicators and indicators of financial and economic activity of the enterprise.
In the third chapter, a business plan was developed catering.
The forecast of profits and losses for 2 years was made and the economic efficiency of the project was calculated.
The implementation of the project will increase the profit of the company.
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